

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers os Régions

MOABI : LE MAIRE RÉCOMPENSE LES COLLECTEURS DE BOUTEILLES PLASTIQUES



Photo : Mihindou Mihindou

À l'initiative du membre du Conseil national du PDG, et par ailleurs maire de la commune de Moabi, Joseyf Dieudonné Mangala, le chef-lieu du département de la Douigny a été débarrassé de tous les plastiques visibles çà et là dans plusieurs quartiers de la localité. Conscient de ce que ce genre de déchets constitue un danger pour la santé de ses administrés, il a pris la décision de saisir le taureau par les cornes en lançant cette opération de salubrité bien accueillie par les populations riveraines. Un challenge environnemental qui a eu le mérite de réunir plusieurs personnes, surtout des jeunes qui s'en sont donné à cœur joie. Au final, tenez-vous bien, plus 22 000 bouteilles plastiques ont été ramassées. Donnant ainsi un visage propre et sain à la commune de Moabi. Des encouragements et des félicitations ont été adressés au maire Mangala, qui n'a de cesse de se distinguer par des actions qui forcent l'admiration de ses administrés. Au terme de ce challenge, une tombola a été organisée dans la salle polyvalente locale afin de récompenser les collecteurs les plus méritants qui ont reçu à la fois des ordinateurs portables, des kits de communication et bien d'autres cadeaux. Une belle initiative.

PORT-GENTIL : DIX EMPLOYÉS DE OIS-GABON DÉCORÉS DE LA MÉDAILLE DE TRAVAIL



Photo : Koumouss

DIX agents de la société Oil Integrated service Group (OIS) ont été décorés de la médaille de bronze du travail, pour leurs 10 ans de fidélité et loyaux services. La cérémonie était présidée par l'administrateur directeur général de l'OIS, Juan Guerrero, en présence de l'inspecteur départemental du Travail, Félicien Joël Délicat. L'A-DG s'est réjoui de la productivité annuelle. Toutefois, il a invité l'ensemble du personnel à redoubler d'efforts pour le bien de la société et des emplois à préserver. L'inspecteur départemental du Travail a, pour sa part, rappelé l'intérêt que portent les plus hautes autorités du pays en décernant des médailles de travail aux travailleurs. Félicien-Joël Délicat a ainsi recommandé aux récipiendaires d'être les modèles pour les plus jeunes dans l'entreprise. "Les récompenses qui vous sont décernées en ce jour constituent, en réalité, le résultat de vos bilans respectifs. À ce titre, elles représentent une double satisfaction chez l'employeur qui assure la prospérité de la société et favorise l'épanouissement de ses employés avec le maintien des emplois", a-t-il dit.

C.G.K & SYM

Oyem : assemblée générale des agents de l'hôpital canadien



Photo : PM/E

E.EBANG MVE
Oyem/Gabon

LES agents du Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO) – encore appelé Hôpital canadien – étaient en assemblée générale de début d'année 2023, le 17 janvier dernier, autour de leur directeur général, Dr Rick Lauvien Engouang Mezang, qui en a profité pour présenter la feuille de route qui devrait conduire cette structure de santé vers d'importantes réformes structurelles d'une part, et vers l'amélioration de ses prestations vis-à-vis des malades en 2023, d'autre part.

La direction générale du CHRO a l'intention de mettre en place un peu plus de lisibilité dans la gestion des ressources humaines et financières. "Nous avons posé les jalons de ce qui sera fait cette année au sein de notre hôpital. C'est pour cela que nous avons parlé du travail que les agents sont censés faire et comment ils sont censés le faire, notamment en ce qui concerne les absences et les retards au sein de l'hôpital", a expliqué Dr Rick Lauvien Engouang Mezang. Selon lui, 2023 sera une année particulière de chantier pour le CHRO. Des travaux qui vont engendrer la mise au chômage tech-

nique de pas moins de 33 agents de la main-d'œuvre non permanente (MONP). Sur ce, il a tenu à les rassurer, que même en passant par un plan de phasage, où tout le personnel ne sera pas appelé à travailler en même temps, "les agents doivent comprendre qu'il ne s'agit pas de licenciements, mais comme l'hôpital ne fonctionnera pas à plein temps, il sera difficile de supporter toute la charge des agents sans recettes escomptées. D'autant plus que l'hôpital doit jouir aujourd'hui d'une autonomie financière et administrative. Or la majorité de nos dépenses sont à la charge de l'hôpital", a-t-il précisé.

Mouila : installation du maire du 1er arrondissement et des adjoints au maire central



Photo : Félicien Ndong

Photo de famille entre le maire de Mouila et les promus.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

RIGOBERT Tsamba et Aymard Massala Mondjo (tous issus du Parti démocratique gabonais), respectivement 2e et 4e adjoints au maire central de la commune de Mouila ; ainsi que la maire du 1er arrondissement, Delphine Moukagni ép. Mobéa, du Rassemblement Héri-

tage et Modernité (RHM) et son adjoint Jacques Mandja Nzengui du Parti Les Démocrates (LD) ont été installés officiellement dans leurs fonctions il y a peu à Mouila. La cérémonie solennelle a eu lieu à l'Hôtel de Ville local. Elle était présidée par le préfet du département de la Douya-Onoye, Alphonse Ndeme – en lieu et place de la gouverneure de la Ngounié, Paulette Mengue M'OWono, em-

pêchée –, en présence de l'édile de la ville, Richard Désiré Mamouaka Mombo, des chefs de quartier et des parents, amis et connaissances des impétrants.

Après la lecture du procès-verbal ayant sanctionné le scrutin partiel du 28 décembre dernier, pour le renouvellement de ces postes qui étaient à pourvoir après la démission de l'ancien maire du parti Les Démocrates (LD) Jean-Norbert Diramba (devenu ministre et qui a depuis rejoint les rangs du PDG), le préfet Alphonse Ndeme a procédé au geste symbolique d'installation et a renvoyé ensuite les uns et les autres à l'exercice de leurs nouvelles fonctions.

Le bureau de la municipalité de Mouila étant désormais au complet, reste maintenant pour lui à relever les nombreux défis sociaux qui accablent les populations de Mouila.